7 Piéces
220 m2
Réf. 85522124
5 460 000 €

Le Lavandou
Maison a vendre (83980)
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// Cap Negre - Lavandou //Villa unique, située au cceur du prestigieux
Domaine privé et sécurisé du Cap Negre, un lieu emblématique de la
Cote d'Azur.Une vue a couper le soufflelDominant un paysage idyllique,
cette villa sans aucun vis-a-vis offre des panoramas exceptionnels sur
la mer et le littoral environnant.Implantée sur un terrain de plus de 2
000m?, parfaitement exposée Sud-Ouest, la vila bénéficie de la
tranquillité et de la sécurité du Domaine du Cap Negre, avec
gardien.D'une superficie de 220m2 sur 2 niveaux, avec une possibilité

d'extension de 111 m?2, cette villa entierement ...

// Cap Negre - Lavandou //A unique villa in the heart of the prestigious, private and
secure Cap Negre estate, an emblematic location on the Cote d'Azur.Breathtaking
views!Overlooking an idyllic landscape, this unoverlooked villa offers exceptional
panoramic views of the sea and surrounding coastline.Set on a plot of over
2,000me, with perfect south-west exposure, the villa benefits from the peace and
security of the Domaine du Cap Negre, with janitor.With a surface area of 220m?2
on 2 levels, and the possibility of a 111m?2 extension, this villa, entirely renovated in
2021, offers ...
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